

11.05.2006 - 08:20 Uhr

## hotelleriesuisse: Pas d'étoiles pour GastroSuisse

Berne (ots) -

Suite à l'avis annoncé hier par le juge unique statuant pour le Tribunal de commerce de Zurich, hotelleriesuisse se voit confortée dans sa volonté d'offrir une classification des hôtels en Suisse en faveur des hôtes. L'annonce a été faite hier, que GastroSuisse ne pourra pas utiliser des étoiles pour la classification de ses hôtels.

L'association des entrepreneurs de l'hôtellerie suisse, hotelleriesuisse, a pris connaissance de l'annonce du juge du Tribunal de commerce de Zurich : GastroSuisse ne peut pas utiliser des étoiles pour la classification de ses hôtels en raison de dispositions du droit des marques et de la concurrence.

De ce fait, le système de classification d'hotelleriesuisse obtient dès lors, sur le plan juridique, un appui justifié. Depuis 27 ans hotelleriesuisse développe et applique avec des efforts importants son système basé sur le symbole des étoiles, reconnu mondialement. Compte tenu de la situation, hotelleriesuisse va dès lors promouvoir avec force la mise en oeuvre de la cinquième révision des normes de la classification actuellement en cours, visant une adaptation aux exigences croissantes des hôtes. La publication des résultats de cette adaptation est attendue pour septembre 2006.

La possibilité pour GastroSuisse de participer à la classification des hôtels basée sur les propositions d'hotelleriesuisse demeure toujours ouverte.

Contact:

Guglielmo L. Brentel  
Président  
Tél. +41/55/442'64'64  
Mobile +41/79/437'60'58  
E-Mail: hotelgast@hotelgast.ch

Isabel Garcia  
Responsable de la communication  
Tél. +41/31/370'42'86  
Mobile +41/79/652'85'19  
E-Mail: isabel.garcia@hotelleriesuisse.ch